

Leserbrief von Joachim Brötz - Erst fing es ganz harmlos an

Zu «Breites Misstrauen gegen Woolrec» (Ausgabe vom 10. November):
Zur Ansiedlung der Firma Woolrec möchte ich einmal in Erinnerung bringen, dass vor rund 50 Jahren bei der Kapelle Beselich eine Müllkippe war. Dann kamen Hühner mit ihren Begleitscheinungen (Legen, Brüten, Mästen, Schlachten usw.) bis hin zur Kompostierungsanlage. Alle diese Anlagen fingen erst ganz harmlos an, aber dann! Ich denke auch im Namen der Beselicher Bürger sagen zu können, dass ein halbes Jahrhundert Abfall, Müll, Gestank und daraus hervorgehende Beschönigungen und Versprechungen reichen.